



## Servicio de Comunicación Electrónica

**Enviado el:** jueves, 17 de agosto de 2017 02:05 p.m.

**Asunto:** Artículo "Indígenas reciben apoyo para cultivo de cebolla"

SCE Nº 195/17

### **Estimados:**

Les hacemos llegar el enlace donde podrá acceder al artículo "**Indígenas reciben apoyo para cultivo de cebolla**", publicado por el diario *Abc Color*.

El material hace mención al trabajo con familias de aborígenes guaraníes de la comunidad San Agustín de Pedro P. Peña (Chaco) quienes recibieron apoyo en prácticas de siembra de plantines de cebolla de bulbo y riego por goteo. En la comunidad están asentadas 134 familias de las etnias Guaraní Occidental, Nivaclé y Menjuí.

El trabajo interinstitucional es liderado por la Facultad de Ciencias Agrarias, a través de la Sección Chaco Central de la Carrera de Licenciatura en Administración Agropecuaria, el Ministerio de Agricultura y Ganadería, la municipalidad de Mariscal Estigarribia y la Asociación Esperanza Chaqueña.

### **Enlace**

<http://www.abc.com.py/edicion-impresa/economia/indigenas-reciben-apoyo-para-cultivo-de-cebolla-1621062.html>

Atentamente

**FCA/UNA**  
Difusión-DEU